

# *Argentine : L'ATE convoque une marche pour la défense des retraités*

---

*Image not found or type unknown*



La Havane, 18 mars, (RHC)- Une grève finit, une marche doit avoir lieu demain à Buenos Aires pour la défense des retraités à l'appel de l'ATE, l'Association des Travailleurs de l'État.

Dans un communiqué, l'organisation a indiqué que ses membres quitteront leur lieu de travail à 12h00 heure locale pour participer à la manifestation devant le Congrès.

« Après la répression illégale, il est plus clair que jamais que la lutte est pour les retraités et principalement pour la défense de la démocratie », a déclaré le secrétaire général de l'ATE, Rodolfo Aguiar.

« Nous avons un gouvernement qui agit en dehors de la Constitution. C'est nous qui devons descendre dans la rue pour que les institutions soient rétablies en Argentine. Nous ne pouvons rien attendre des pouvoirs de l'État », a-t-il ajouté.

La semaine dernière, la gendarmerie, la préfecture navale, la police fédérale et la police de sécurité aéroportuaire ont utilisé des camions à eau, des balles en caoutchouc, des matraques et des gaz lacrymogènes pour attaquer des personnes âgées, des travailleurs et des supporters d'équipes de football qui réclamaient l'approbation d'une réforme des retraites et une augmentation des salaires mensuels devant le siège du Parlement.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/379012-argentine-late-convoque-une-marche-pour-la-defense-des-retraites>



**Radio Habana Cuba**